



Essen, 21. Mai 2024

Ende Juni plant die AfD ihren Bundesparteitag in der Grugahalle in Essen durchzuführen. Wir werden diesen Parteitag verhindern: am 25. April haben 170 Einzelpersonen und Vertreter*innen von Organisationen und Initiativen das Aktionsbündnis „widersetzen“ gegründet. Zusammen gekommen sind Aktive aus Gewerkschaften, Attac, der Interventionistischen Linken, Betriebsgruppen, Parteien und ihren Jugendorganisationen. „widersetzen“ ruft zu „buntem“ zivilen Ungehorsam gegen den AfD-Bundesparteitag in Essen auf. „widersetzen“ knüpft an die erfolgreichen Proteste von „Dresden nazifrei“ an. Bundesweit wird es in den kommenden Wochen bis zum Parteitag Veranstaltungen und Aktionstrainings geben. 40 Busse aus 33 Städten sind bereits über die solidarische Busanreise gebucht. Jeden Tag kommen neue hinzu.

„widersetzen“ kennenlernen – Online-Pressesgespräch am 28. Mai 2024

Um das Bündnis, Aktionsbild und den Aktionskonsens kennenzulernen und Fragen zu stellen, laden wir zu einem **Online-Pressesgespräch am Dienstag, den 28. Mai 2024 um 10.30 Uhr** ein. Dort werden Aktivist*innen aus den unterschiedlichen Spektren erzählen, warum „Nie wieder ist jetzt“ widersetzen braucht.

Hier geht es zum Onlinepresseggespräch:

<https://us06web.zoom.us/j/81173391163?pwd=syKijMa6jV2y0SL09KaJl4S9TOfwRe.1>

Meeting-ID: 811 7339 1163

Kenncode: 780017

Aktionskonsens

Die AfD ist eine von Faschisten geführte Partei, die Millionen von Mitbürger*innen deportieren will und einen antidemokratischen Umsturz plant. Wir sind ein breites Netzwerk aus unterschiedlichen Spektren. Wir sind als in Deutschland lebende Menschen gefordert, der AfD den Raum für ihre Versammlungen und Parteitage zu nehmen. Deswegen rufen wir dazu auf, sich mit uns gemeinsam dem Parteitag der AfD massenhaft zu widersetzen. Dabei agieren wir auch mit Mitteln des zivilen Ungehorsams, bei denen alle mitmachen können. Von uns geht dabei keine Gewalt und keine Eskalation aus. Wir sind solidarisch und fürsorglich miteinander. Uns alle eint das Ziel, uns massenhaft der AfD zu widersetzen.

www.widersetzen.com



Aktionsbild

Wir wünschen uns "bunten" zivilen Ungehorsam:

- bunt auch im Kleidungsbild.
- fröhliche Aktionen - bringt Musikinstrumente und geeignete Spiele mit. Seid kreativ.
- keine Nationalfahnen – unser Fokus ist die AfD.
- ein solidarisches Miteinander - jede Person, die sich nach ihren Möglichkeiten an unseren Protesten beteiligt, hat unseren Respekt verdient.

Informationen zu „widersetzen“: <https://widersetzen.com/>

Mit freundlichen Grüßen
Bündnis „widersetzen“

Kontakt: presse@widersetzen.com

MEDIENINFORMATION